

Rev.
agosto 11/62
REPORTE CULTURAL

Por Raúl Palazuelos

EXPOSICIONES

● Para conmemorar el bicentenario de la "Toma de La Habana por los ingleses", la Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana ha preparado una extensa Exposición formada por objetos, documentos, láminas, fotografías, libros, etc., referentes al trascendental acontecimiento histórico del 12 de agosto de 1762. La Exposición será montada en el Museo de la Ciudad, en el Palacio de Lombillo, Plaza de la Catedral.



Hoy: 10 agosto 1962
Bicentenario de la toma de La Habana por los ingleses

LA Oficina del Historiador de la Ciudad de La Habana, a cargo del doctor Emilio Roig de Leuchsenring, se prepara a conmemorar una efemérides muy importante en la historia de Cuba colonial: el bicentenario de la toma de La Habana por el ejército y la escuadra británica, el 12 de agosto de 1762, después de un largo y sangriento asedio.

La conmemoración de este bicentenario constará de dos partes:

Primero, una exposición de objetos, documentos, láminas, fotografías, libros etc., referentes a aquel trascendental acontecimiento histórico, que se inaugurará el próximo viernes 10 de agosto, en el Museo de la Ciudad, Palacio de Lombillo, Plaza de la Catedral, y en la que se destacan, especialmente, la espada del héroe cubano **Pepe Antonio**, el gran jefe guerrillero que realizó inolvida-

bles hazañas en la lucha contra los invasores ingleses, y el Libro de Cabildos del Ayuntamiento de La Habana correspondiente a esa época, donde aparece la firme autógrafa del conquistador y gobernador inglés, Conde de Albemarle. Esta exposición podrá ser visitada durante un mes en días y horas laborables.

Segundo, con la publicación de una colección especial, compuesta de siete libros descriptivos de aquellos resonantes acontecimientos, que sucesivamente verán la luz, y donde figuran biografías de **Pepe Antonio**, de Luis de Velasco, el glorioso defensor del Morro, la reproducción de las Actas del Ayuntamiento, ya citadas, con prefacio de Emilio Roig de Leuchsenring, y obras de los historiadores Antonio Bachiller y Morales, Pedro J. Guiteras, Antonio J. Valdés y Jacobo de la Pezuela. da a sus hijos.

